

750 Jahre Ohrenbach und Steinbach

Im Jahr 2002 gibt es in den Künzelsauer Ortsteilen Ohrenbach und Steinbach ein Jubiläum zu feiern: Vor 750 Jahren, am 22. Juli 1252, schenkte Konrad v. Krautheim Güter in Steinbach und Ohrenbach an das Kloster Gnadental. Damit wurden diese zum ersten Mal urkundlich erwähnt.

Die Gemeinde Steinbach, zu der auch die Weiler Wolfsölden und Büttelbronn gehören, hat wie auch andere Orte im heutigen Hohenlohekreis eine Vergangenheit mit wechselnden Herrschaftsverhältnissen. Der Weg durch die Jahrhunderte führte über den ursprünglichen Gnadentaler Besitz zum Fürstentum Hohenlohe und bis zum Eingliederungsvertrag, der die Gemeinde Steinbach ab dem 1. Januar 1972 zum Teilort der Stadt Künzelsau machte.

Die örtliche Tradition wird noch gepflegt, und auch als Teilort der Stadt Künzelsau besteht der dörfliche Charakter fort.

Ein 750-jähriger Geburtstag ist natürlich auch Anlass für ein entsprechendes Fest. Das alljährliche Glockenfest in Ohrenbach steht im Jahr 2002 vom 19. bis 21. Juli ganz im Zeichen des runden Geburtstages. Gäste und Gratulanten sind herzlich willkommen.

Stadt Künzelsau, Stuttgarter Str. 7, 74653 Künzelsau, Tel.: 07940/129-0, Fax: 07940/129-104